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会 議 記 録

政策企画局 まちづくり協働課

開催日 平成 20 年 7月 22 日(火) 開催時刻 9 時 30 分から 12 時 15 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 20年度第 4回)
出席者 委員 17 名(欠席者 3名)
会議次第

1 開会(古川まちづくり協働課地域振興政策幹)

2 会長あいさつ(田中明会長)
前回の協議会で、わがまち魅力アップ応援事業の選考審査を行い、当地域について

は、2 件の事業が採択となった。本日は、他地域の状況も報告いただくことになってい

るので、今後の参考としたい。

3 会議事項

(1)上田市わがまち魅力アップ応援事業の意見書、回答書について（事務局）
【報告要旨】

平成 20 年度一次募集採択事業等について事務局から説明

【主な意見等】

（委員）当初の予定額に対して、達成率はどの程度か。

（事務局）当初予算は、4,000 万円を計上しており、今回 25,833,900 円を採択

した。来年度以降の申請見込額も考慮しながら、追加募集を進める中で、

一次募集でルール分に達しなかった地域について優先的に採択を進めて

まいりたい。

(2)第 1 期提出意見書、回答書の詳細について（事務局）
【説明要旨】

第 1 期提出意見書及び回答書について説明（事務局）

意見書 1「上田市城南公民館建替えに係る複合施設としての建設推進につい

て」

意見書 2「泉田保育園の早期新築・移転について」

【主な意見等】

（委員）意見書 1の中の、施設機能等で、「子育て支援機能（子ども育成支援
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スペース）」とあるが、どのような機能を求めたものか。

（委員）子育て中のお母さんが、気軽に集まれるようなサロン的な役割を果た

すことができ、託児機能も備え、地域のコミュニティの場として集え

るような施設を検討していきたいというものである。

（委員）市の回答書からは、具体的なものが見えない。

（委員）保育園のあり方については、分科会で検討して、再度市に対して意

見書を提出していく必要があるのかどうか、検討を進めていくことで

どうか。

（委員）保育課の出席を求め、現状を聞くことも必要ではないか。

(3)第 2 期城南地域協議会独自審議について
【説明要旨】

地域協議会の役割等の確認について、事務局から説明

【主な質疑等】

（委員）地域協議会の設置期間は、設けているのか。

（事務局）期間は設けていない。

（委員）市長は、協議会の意見を尊重するという字句はないが、どうなのか。

（事務局）協議会は、附属機関の位置づけであるので、いただいたご意見を尊

重することは大前提にある。

（委員）城南公民館新築にしても、保育園についても、市としての基本的な考

え方をしっかり示していただいたうえで、協議会で議論を進めるという

形にしていかないと、なかなかまとまっていかない。

【説明要旨】

第一期分科会の検討結果について各委員から説明

第一分科会

内容：地域づくり活動拠点の整備・地域医療体制と保健福祉施設の整備

（委員）協議会で検討を進めるにあたり、自治会あるいは各種団体等の意見を

十分聞きながら、検討を進めていくのは基本であると考えている。

城南公民館の新築にあたっては、実際どのくらいの面積が必要なのか、

若い住民の意見も聞きながら、今期 2 年の間に、一定の結論を出してい

きたいと考えている。

第二分科会

内容：上田道と川の駅を活用した地域振興と地域防災拠点づくり、

歴史的・地域的資源の活用

（委員）道と川の駅については、国が進める部分もあるので、現状を把握し、
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使用する我々がどのような使い方をしていけばいいのか、検討を始めた

ところで、分科会は終了した。

歴史的資源等の活用については、今後「地域の宝」が何か確認しなが

ら、市と協力しながら地域づくり、観光に生かす検討を始めたところで

分科会は終了している。

第三分科会

内容：人や自然にやさしい交通機能の整備、自然と共生を目指す里山の再生

と農地の保全

（委員）別所線については、パークアンドライドの充実などを図り、利用促進

を進めていく。77 号線から 143 号線については、道路拡幅、歩道及び自

転車道の整備を進める等の検討を行った。里山の再生については、須川

等を観光の視点から、棚田、湖等の利活用等について検討した。

第四分科会

内容：地域で子どもを育てるまちづくり

（委員）地域ぐるみで、子どもの安全と成長を支えていく施策の一つとして、

泉田保育園の新築について、意見書を提出した。

〈今後の分科会の進め方について〉

【主な意見等】

（委員）第一分科会及び第四分科会の課題については、既に意見書を提出済であ

ることから、全体会で継続して審議を進めることとし、第二分科会及び第

三分科会の内容については、引き続き分科会で協議していくことでどうか。

（委員）意見書に対する市の明瞭な回答が得られていないことから、引き続

き 4 つの分科会で検討を重ねていくことでどうか。

（委員）地域まちづくり方針のテーマに沿って検討を重ねても、具体的な成果が

得られるのかどうか、非常に疑問である。城南公民館と保育園の子育て支

援施設に絞り、進めたらどうかと思う。

【決定・確認事項】

第一期において意見書を提出した城南公民館の移転新築と泉田保育園の建

替については、重点項目として位置づけ、全体で議論を進めていくこととする。

また、下記のとおりテーマを設定し、4つの分科会で進めることとする。

第一分科会：「上田道と川の駅を活用した地域振興と地域防災拠点づくり」

第二分科会：「歴史的・地域的資源の活用」

第三分科会：「人や自然にやさしい交通機能の整備」

第四分科会は：「自然と共生を目指す里山の再生と農地の保全」

委員は、希望する分科会を記載し、事務局へ提出する。
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(4)その他
（委員）前々回の市議会において、議員の一般質問に対し、政策企画局長が「地域

自治センターだよりや地域協議会だよりの発行を通じて、広報に努めてい

く。」と答弁しているが、現状はどうか。

（事務局）各地域によって違いはあるが、地域協議会だよりの発行、地域自治セ

ンターだより及び公民館だより等に協議会の活動状況を掲載している。今

後も積極的に広報に努めてまいりたい。

４ その他

・まちづくり講演会（8月 23 日）の開催（事務局）

別添資料により説明

・次回会議開催について

平成 20年 8 月 27 日（水）9時 30 分から 開催予定

閉会


